

Atraparon a "El marro"

Escrito por Agencias

Domingo 02 de Agosto de 2020 14:17

+ En operativo antisequestro estatal y federal, cayó el líder del cártel de Santa Rosa de Lima



GUANAJUATO, Gto., 2 de agosto de 2020.- El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhué Rodríguez, informó en su cuenta de Twitter que José Antonio Yépez Ortiz, "El Marro", líder del Cártel de Santa Rosa de Lima, fue detenido la madrugada de este domingo en un operativo conjunto entre fuerzas federales y estatales.

El mandatario explicó que Yépez Ortiz fue aprehendido junto con cinco personas más durante un operativo de rescate de una empresaria de Apaseo El Alto, que estaba secuestrada.

Atraparon a "El marro"

Escrito por Agencias

Domingo 02 de Agosto de 2020 14:17

“El marro” era un objetivo de alta prioridad para las fuerzas de seguridad del Estado y para reducir acciones que afectaban la tarea federal.

El mensaje del gobernador confirmando los hechos fue el siguiente”

“Quiero informarles que esta madrugada en un operativo conjunto entre Fuerzas Estatales y Federales fue detenido el principal líder de un grupo criminal que operaba en la región Laja-Bajío del Estado de Guanajuato”.

Poco después, en su cuenta de Twitter, el secretario de Seguridad, Alfonso Durazo, reportó que en la acción participaron el Ejército y la Fiscalía de Guanajuato, y que "El Marro" está a disposición de la autoridad local , pero será traslado al penal del Altiplano para presentarlo ante el juez federal que giró la orden de aprehensión luego de ratificarse faltas a la ley por delincuencia organizada y robo de combustibles.

Durazo También reconoció el apoyo de las fiscalías de Guanajuato, General de la República y del gobierno estatal y más tarde confirmaba el ingreso del delincuente que sería el principal autor del robo de combustible de la región y posiblemente del país, al penal del Altiplano donde se le seguirá el proceso correspondiente.

Atraparon a "El marro"

Escrito por Agencias

Domingo 02 de Agosto de 2020 14:17
